



Gabriele Dressler

**GRUSSWORT DER INITIATORIN
UND VERANSTALTERIN
GABRIELE DRESSLER, dnmd.de**

Ein herzliches Willkommen auch von mir zu unserer neuen Liederabendreihe LIED international. Es ist mir eine große Freude, meinen Traum aus Kindheitstagen, dem LIED eine weitere, ernstzunehmende Bühne zu geben, nun weiter Wirklichkeit werden zu sehen.

Die herausragend feinfühligste Pianistin So-Jin Kim hat sich bereit erklärt, die künstlerische Leitung dieser Konzertreihe und durchgehend den Klavierpart zu übernehmen. Ferner ist es für uns eine ganz besondere Ehre, dass Prof. Helmut Deutsch für diese neue Konzertreihe als Schirmherr fungiert. Wir schulden ihm hierfür großen Dank.

In der Liederabendreihe LIED international werden schon arrivierte, aber noch vergleichsweise junge Sänger den Florian-Stadl in Andechs mit seiner hervorragenden Akustik mit Liedgesang bereichern. Darüber hinaus wollen wir den internationalen Austausch junger Musiker im Bereich LIED befördern und Andechs langfristig zu einer weiteren Anlaufstelle (wenn nicht sogar einem echten „Wallfahrtsort“) für Liedgesang machen. Wenn all das gelänge, auch mit Unterstützung unseres Publikums, wäre mein Traum erfüllt.